
Compte-rendu de la réunion communication du 16/02/22 

 

Présents : Ben, Chris, Elorri et Benoit 

 

Benoit présente les prochaines manifestations du club pour lesquelles il sollicite la commission.  

 

Samedi 19 mars : courses de battel 

 

Obj : organiser un événement autour de la régate 

Descriptif : 

Buvettes- boutiques- ergomètres 

Les bateaux embarquent au plan incliné Urdazuri pour la compétition.  

Un barnum de la ville sera installé au départ et à l’arrivée 

Le barnum sera pour la commission juge et un pour la buvette 

 

Besoins an amont pour l’organisation  

Demander à Bixente l’amplitude horaire de la manifestation.  

Demander aux mairies si il y a médaille (besoins 30) ou coupe (besoin 15). (elorri ) 

Inviter les parents  

Affiches pour communiquer sur les 2 événements (Arthur) 

Lister les volontaires par la réalisation d’une fiche d’inscription horaires activités (ben) 

Une communication avant/après. (ben/arthur) 

Rédaction d’un article  avant sur le site. (Bixente) 

Voir si la mère d’Elaia peut faire des photos 

 

 

Le 26 mars régate de mer à Socoa : 

Lieu : Plage des dériveurs 13h premier départ 

 

Besoins pour l’organisation  

Demander aux mairies s’ils peuvent donner des médailles (besoins 30) ou coupes (besoin 15). (elorri ) 



Inviter les parents  

Affiches pour communiquer sur les 2 événements (Arthur) 

Lister les volontaires par la réalisation d’une fiche d’inscription horaires activités (ben) 

Besoin de monde pour amener et ramener les bateaux à Socoa ( attention au niveau de pratique des 

bénévoles) 

Aide pour embarquer et débarquer sur la plage 

Aide à la buvette 

Boutique 

photographe voir avec Jean-Pierre si il peut faire des photos.  

 

Demander si des loisirs ont des bateaux au port pour accompagner sur l’eau (elorri) 

 

- Evénements pour récolter des fonds: 

Benoit  signale aussi le besoin d’acheter des bateaux et suggère des idées pour récolter de l’argent, 

idées complétées par les membres de la commission:  

Il donne l’exemple des lotos, possibilité de faire des repas à emporter 

Tirelire a laisser  dans des boutiques style pièce jaunes 

Achete ton bateau à 1 € sur hello asso, Achat de Mug ou gourde, Autocollants 

 

- Txartel découverte : 

Benoit parle de la création d’un document/invitation support à remettre aux jeunes qui participent à 

des stages. Elorri parle du txartel d’essai donné à l’ikastola lors de son intervention. Un support peut 

etre créer pour remettre lors des journées d’initiation/découverte.  

 

- Outils utiles à la commission :  

Benoit a créer un dossier partagé euskadiko txapelketa, l’idée est d’avoir plein de photos pour utiliser 

en communication  

Avoir l’agenda des temps forts de l’année 

Chris pense qu’il serait utile d’avoir un lexique de mots traduits pour dissuser sur les reseaux sans 

faire appelle à un traducteur.  

Listing loisirs qui sera fait par chris (demandé aussi par la com loisir) 

 

Fête du club : pourquoi pas l’année  



 

 

 les administrateurs du site internet : 

Ben et Elorri mais la comission aimerait aussi qu’il y est un  des Présidents ou membre du bureau 

comme admin pour un « contrôle » des publications. (formation a planifier) 

 

Contributeurs :  

Chris, Ben, Elorri et Miche.  

La charge de travail est importante, on pourra demander à des licenciés de contribuer 

ponctuellement à la rédaction d’un article .  

 

La communication va se faire de manière régulière et hebdomadaire :  

le jeudi par Ben avec un contenu institutionnel lié à la vie du club (manif à venir, sponsor etc..) 

Résultats du week end le lundi  par arthur 

On envisage de voir avec Elaia l’interêt d’être présent sur  Tiktok et si elle souhaite s’occuper de ça.  

 

 

Evénements sur l’exposition photo : 

La commission regrette de ne pas avoir le temps d’aborder ce sujet qui anime l’ensemble du groupe.  

C’est un projet pour lequel il faut consacrer du temps mais qui ne doit pas être écarté ou abandonné.  

 

Bilan championnat ergomètre :  

Constats :  

La communication institutionnelle était là. Infos visuelles, réseaux sociaux,  

Démarchage de sponsors qui ont accepté  de participer.  

Peu de licencié s’est déplacé  

Choses à éviter :  

Ne pas travailler dans la précipitation et/ou « imposer » des événements dans des délais trop brefs.  

Choses à recadrer : 

Avoir une vision globale sur les événements à l’année et c’est dommageable.  

Redéterminer le rôle de la commission (ses missions et rôles ).  

 



Chris propose que l’on communique autrement avec les adhérents notamment sur watsapp, un peu 

plus direct et moins conventionnelle. On retient l’idée .  

 

Fin de séance 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


